



La alpinista Beatriz Flamini pasa 500 días en una cueva P34

eldiarioalerta.com

Gamarra deja en evidencia a Revilla: proyectos parados y la región que menos crece

La secretaria general del PP radiografía la gestión del Gobierno de Cantabria y señala que el presidente regional intenta «tapar sus problemas de corrupción» con el escándalo socialista de los trenes P2-3



«Evitemos un Gobierno Frankenstein»

La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, afirmó que su partido es la «solución» para evitar un «pequeño Frankenstein a la cántabra» liderado por Miguel Ángel Revilla (PRC) en coalición «con todos los que hagan falta y sean necesarios para sumar», algo a lo que los cántabros «no tienen que resignarse» pues merecen «un Gobierno mejor», que es lo que, a su juicio, ofrece María José Sáenz de Buruaga. Así lo dijo ayer durante el acto de presentación del programa marco municipal del PP para las elecciones del 28 de mayo que se celebró en Santander. P2-3

El 32% de las condenas revisadas por el 'solo sí es sí' tienen una reducción

Los tribunales han acordado 978 reducciones de penas de agresores sexuales en aplicación de la ley del 'solo sí es sí', que han supuesto al menos 104 excarcelaciones, esto es, el 32% de las condenas revisadas implican una reducción de la pena del reo. En Cantabria se han reducido siete condenas y dos agresores han sido excarcelados. P18

ERC y Bildu «imponen» la ley de vivienda que topa el precio del alquiler

La nueva norma que introduce medidas como topar precios e intervenir en el mercado, puede acabar conllevando un aumento de los precios de alquiler como «consecuencia de la disminución de los pisos en alquiler», advierte el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo. P16

Aquel 14 de abril

Por Antonio Casado P14

Rusia pone en máxima alerta de combate a su flota del Pacífico

El ministro de Defensa ruso indicó que el objetivo de estos ejercicios es «aumentar la capacidad de las Fuerzas Armadas de Rusia para rechazar una agresión de un enemigo desde mares y océanos». P26

La búsqueda del marinero desaparecido suma 11 días sin resultados P6

Los precios en Cantabria siguen su escalada durante el mes de marzo

El IPC subió cuatro décimas el mes pasado en la región y la tasa interanual se sitúa en el 3,2%

El Índice de Precios de Consumo (IPC) en Cantabria subió un 3,2% en marzo en comparación con el mismo mes del año anterior, casi tres puntos menos que en febrero (6,1%), y se situó una décima por debajo del incremento medio nacional del 3,3%.

Respecto al pasado febrero, la tasa repuntó en Cantabria un 0,4%, lo mismo que en el conjunto de España, según los datos definitivos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE). En términos interanuales, el principal incremento en

Cantabria se registró en los alimentos y bebidas no alcohólicas mientras que en relación con el mes anterior fue en el vestido y calzado. Por su parte, los principales descensos tanto en comparación con el año como con el mes anterior se registraron

en la vivienda. Así, en comparación con marzo del año pasado, en Cantabria subieron los precios en todos los sectores salvo la vivienda, donde bajaron un -15,4%, por la bajada de la electricidad y, en menor medida, del gasóleo para calefacción. P5